

Markttag in Emmerthal: Kindertagesstätten verkaufen Puffer und frische Waffeln



Von Gerda Schmalkuche

Emmerthal (wbn). Ein Freitagnachmittag in Emmerthal. Am Rand des Wochenmarktes zog schon von weitem der Geruch von frischgebackenen Puffern und Waffeln die Marktbesucher an. Hier waren für einen guten Zweck kleine Köche am Werk.

Im Rahmen der Kampagne „...dann geht´s uns gut!“ gegen Kinderarmut in der Region informierten die Emmerthaler Kindertagesstätten Distelflecken, Neue Straße und Hajen-Esperde über den diesjährigen Schwerpunkt ihrer Arbeit: Ernährung und Bewegung. Auch die Ergebnisse waren präsent. Die Kita und der Hort aus der Neuen Straße hatten aus Obstspenden der Eltern köstliche Marmeladen und Gelees hergestellt und boten diese zum Verkauf an. Die selbst eingelegten sauren Gurken wurden von Kindern und Erziehern der Kita Hajen-Esperde verkauft.

(Zum Bild:Die Leckermäulchen kochen "gegen Kinderarmut" und erzielten mit 470,65 Euro einen erstaunlichen Kampagnen-Erlös. Foto: DRK)

Fortsetzung von Seite 1

In der Kita Distelflecken wurden den ganzen Vormittag fleißig Kartoffeln geschält und gerieben und der Pufferteig vorbereitet. Dann erfolgte der Aufbau auf dem Markt. Im Rahmen des Projekts haben die Kindertagesstätten auch einen Kontakt zur Hamelner Tafel aufgebaut. Zwei Mitarbeiter der Tafel, Özbek und Timm, waren auch am Markttag dabei. Sie hatten Waffelteig und Apfelmus mitgebracht. Für die Marktbesucher gab es sodann frischgebackene Waffeln und

24. September 2010 - "dann geht's uns gut" - Aktion gegen Kinderarmut auf dem Markt in Emmerthal

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 24. September 2010 um 10:50 Uhr

leckere Kartoffelpuffer mit oder ohne Apfelmus.

Die Kinder, gut erkennbar in den T-Shirts der Kampagne, verkauften ihre Waren mit sichtlichem Vergnügen. Zum Thema Ernährung und Bewegung konnte jeder, der wollte, einmal auf den von Family Fitness zur Verfügung gestellten Fahrrädern ausprobieren, wie lange man Fahrrad fahren muss, um die Kalorien des gegessenen Bonbons oder Puffers abzubauen. Die Bilanz dieser ideenreichen Aktion kann sich sehen lassen: Die Kinder überreichten die Einnahmen von stolzen 470,65 Euro der Aktion „...dann geht´s uns gut!“.